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第第 1100 期期  外外国国人人市市民民代代表表会会议议  

〈〈提提案案〉〉  
 

    代表会议经过 2年的调查和审议，将最重要的事项以“提案”的方式向川崎市

提出请求。此次，我们第 10届代表将以下五点请求总结为“提案”内容。提案将于

4月份向市长汇报时与年度报告一同向市长报告并提交。 

 

 

＊＊＊＊＊ 

【1】以外国人支援（信息提供・信息发送、商谈窗口）与推进多文化共生（异文化交流、

促进国际理解、创建居所及网络）为目的，推进建设旨在促进市民与市政、市民之

间联系的地区据点。 
 

１ 在市内设置多个“多文化共生休息厅（暂定）” 

２ 川崎市国际交流协会在与行政机关配合的同时，也努力承担各个据点间的相互合作以及建设

网络方面的主导作用。 

 

＊＊＊＊＊ 

【2】为了让外国人市民在日本安心育儿，促进提供关于分娩、育儿方面的多语种信息。 
 

１ 促进在窗口提供外语版母子手册以及扩大宣传及认知度。 

２ 推进各区制作的育儿指南的多语种化，努力向外国人市民提供使其能够有效应用。 
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【3】充实升学制度以及升学后的支援活动，使有海外关系的孩子们不会因为语言障碍而

放弃高中升学。 
 

１ 在川崎市立高中导入旨在照顾有海外关系的孩子们的特别升学制度。 

２ 对于神奈川县立高中，针对目前已经实施的在县外国人特别招募额度（在县额度），在增加

学校数和定员的同时，促使放缓“3 年以内”的限制条件。尤其要努力促进川崎市内的县立

高中设置在县额度。 

３ 不仅限于报考时，为了能够顺利适应学校生活，还要整备、充实日语指导等入学后的接收体

制。 

 

＊＊＊＊＊ 

【4】推进针对消除入住歧视的努力。 
 

１ 设置旨在努力消除入住歧视的咨询窗口。 

２ 不仅向房地产公司和房东，也向外国人市民宣传介绍川崎市住宅基本条例。 

３ 落实促进利用川崎市居住支援制度的各项措施。 

 

＊＊＊＊＊ 

【5】充实以“简易日语”进行的信息提供。 
 

１ 做成关于“简易日语”的指导方针。 

２ 在川崎市的主页上增加以“简易日语”提供的信息，并汇总之以改善主页使其更便于外国人

市民使用。 

 

＊ 关于提案的详细内容请参看“外国人市民代表会议年度报告<2015 年度>”。年度报告在外国

人市民代表会议的会场派发，另外在区役所、市民馆、图书馆也可以阅览。亦可从川崎市的

主页下载。 

（http://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000042762.html）。 

  

  

  

  

  

  



〈〈回回顾顾代代表表会会议议〉〉  

   2016年 3月第 10届代表会议的会期结束了，在这里介绍卸任的代表们的心声。 



  委委员员长长致致辞辞――――回回顾顾第第 1100 届届代代表表会会议议  

 

第 10 届代表会议期间我和大家一起在会议运营方面尝试着改变了以往的做法。在公开会议

上，第一年进行了主题报告，第二年采用了研习会的方式。在此过程中，很多代表主动带头积极

参与，十分令人欣慰。 

能够顺利总结完成第 10 届会议的提案也是与参加公开会议的到场来宾进行了有意义的交流

的结果。在此，我代表第 10 届代表会议向各位到场来宾、评论员、大学教授以及在幕后默默支持

我们的事务局及川崎市的各位工作人员表示衷心的感谢。 

同时也要感谢全力支持正副委员长和部会长工作的全体代表。能够担任委员长的工作，我感

到无比荣耀。 

最后，希望留到第 11 届的各位代表和新成员充分交流，将会议建设得更好。

2年的时光，非常感谢大家。 

 

 

 

第 10期委员长 塞努 乔阿吉姆 

 

 

 

 

 

编辑后记  

光阴似箭、日月如梭。感觉刚刚完成一份新闻简报，就又到了交稿期，要考虑

新的报道素材。这样周而复始中，不知不觉已经过了 2 年的时间。现在，我们既为

圆满总结完成提案感到喜悦，同时也为这是最后一期新闻简报而略感失落。 

两年期间，新闻简报提供的信息如果能对大家有所帮

助，我们将十分欣慰。在此向协助我们编辑的各位人士以及

长期阅读新闻简报的各位读者表示由衷的谢意。下一期将由

新的成员向大家介绍代表会议的活动内容以及多种多样的

信息，希望继续得到各位的支持和鼓励。 
 

（迪特玛 达尼艾拉） 
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【咨询】  

川崎市市民・儿童局人权・男女共同参画室 〒210-0007 川崎市川崎区站前本町 11-2 FRONTIER大厦 9F 

Tel : 044-200-2359  Fax : 044-200-3914  E-mail : 25gaikok@city.kawasaki.jp 

期待您对代表会议及新闻简报提出宝贵的意见和感想。 
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